
REQUERIMENTO No 29/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação quanto à viabilidade de se criar uma linha de ônibus Centro-Bairro
Jaguari e vice-versa

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a V. Exa oficiar à empresa Viação Suzano solicitando-lhe
informar a esta Casa sobre a possibilidade de se criar uma linha de ônibus Centro-Bairro
Jaguari e vice-versa.

 

JUSTIFICATIVA

 

A população do referido bairro tem sofrido muito transtornos, desde que retiraram a linha
circular de ônibus Centro-Bairro Jaguari, em meados de 2013.

De se citar, que tais moradores são obrigados a andarem longas distâncias, correndo risco
de sofrerem acidentes ou, até mesmo, algum atentado à sua integridade física.

Assim, se faz necessário a realização de estudos no sentido de se criar novamente a referida
linha para atender os reclamos daquela parcela da nossa população, porém, este Vereador
recomenda que ele seja feito após termos condições melhores de avaliação, tudo por conta
da pandemia que vem se espalhando por todo o mundo.

Por se tratar de assunto de interesse para esta Edilidade, conto com a pronta aprovação
desta proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
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Santa Isabel, 13 de maio de 2020.

 

 

 

PAULO SÉRGIO BERTO

Vereador


